
「市長への手紙」ＨＰ掲載データ（平成 29 年９月分）

見出し 2909-01 駅前開発について

ご意見 駅前開発には広いスペースが必要だと思います。デパートを撤去で

きれば、次の商店経営をする人にも大いなるチャンスができたと思い

ます。

回答 久慈駅前整備事業の当初計画では、駅前デパートを所有者から譲渡

いただき、市が解体した後、複合施設の建設または広場として整備す

る予定でしたが、諸事情により断念したところであります。

現在は、久慈駅の南側に図書館、観光交流センター等で構成する複

合施設を建設するとともに、ロータリーを再整備し、市民や観光客が

久慈駅前に集まる仕組みを構築し、その効果が中心市街地の商店街等

にも波及することを目標として事業を進めています。
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